

Con motivo de la 48° Comisión de Naciones Unidas para el Desarrollo Social DEFENSORA DEL PUEBLO PARTICIPARÁ EN PANEL DE ALTO NIVEL SOBRE INTEGRACIÓN SOCIAL ORGANIZADO POR NACIONES UNIDAS Nota de Prensa Nº 019/2010/OCII/DP

 Invitada a diversos eventos internacionales por Naciones Unidas y por el Club de Madrid, en su calidad de Defensora del Pueblo y de Presidenta de la Federación Iberoamericana del Ombudsman (FIO).

La Defensora del Pueblo, Beatriz Merino, participará como expositora en el Panel de Alto Nivel de "Integración Social", organizado por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de Naciones Unidas, a llevarse a cabo en los Estados Unidos de América, en el marco de la 48ª Comisión para el Desarrollo Social.

Cabe destacar que la Comisión de Desarrollo Social está adscrita al Consejo Económico y Social (ECOSOC) de las Naciones Unidas y se ha constituido en el órgano clave de Naciones Unidas en el seguimiento y la aplicación de la Declaración de Copenhague sobre el Desarrollo Social, suscrita en 1995.

Formarán parte del referido Panel diversas personalidades de carácter internacional como el Presidente del Directorio del Fondo de Acción Social de Tanzania, Servacius Beda Likwelile, el Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales del Reino de los Países Bajos, Piet Hein Donne y el Consejero del Ministerio de Trabajo, Asuntos Sociales y Familia de Eslovaquia, Vojtech Tkac.

Por otro fado, el Club de Madrid invitó a Beatriz Merino para exponer las mejores prácticas de la Defensoría del Pueblo del Perú en materia de integración social, así como a presentar una disertación sobre los argumentos económicos a favor de la inclusión social, con incidencia en interculturalidad, en eventos que se desarrollarán con motivo de la 48º Comisión de Naciones Unidas para el Desarrollo Social.

En la invitación formulada, el Club de Madrid —organización conformada por 70 ex Presidentes y ex Primeros Ministros de todo el mundo y dedicada a la promoción de principios y valores democráticos— señaló "(...) que la experiencia del Perú, y en concreto el trabajo de la Defensoría, a favor del diálogo y la inclusión social, puede resultar de interés para otros liderés de todo el mundo, más aún si lo expone quien se desempeña como Defensora del Pueblo del Perú y Presidenta de la Federación Iberoamericana del Ombudsman (FIO), y ostenta una larga trayectoria de servicio público".

En estos últimos eventos, el Coordinador de Contenidos del Proyecto por una Sociedad Inclusiva del Club de Madrid, Clem McCartney, integrará los paneles en los que intervendrá Beatriz Merino.

A fin de atender estas invitaciones, la Defensora del Pueblo estará ausente del Perú hasta el 6 de febrero del año en curso.

Lima, 01 de febrero del 2010.